

第3の躍進へ・中国ブロック活動交流ニュース

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町1-31 14/6/24 NO. 45

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

広島の子生 学費実態アンケートをもって 文科省要請



6月20日、広島の子生でつくる「学費ゼロプロジェクトひろしま」が、学費負担軽減を求めて文科省交渉と国会議員要請を行いました。「プロジェクト」はこの間、3200筆の署名と300を超すアンケートを集め、代表として大学一年生の2人が上京しました。(アンケート結果は、各県委員会に資料として送っています)

学生たちは、「希望した大学は経済的理由であきらめ県内の大学に進学したけど

学びたかったことが学べず毎日大学に行くのがつらい。家にお金がないから進路をあきらめるのはおかしいと思う」「高校のクラスメートは成績もトップで進学を希望していたけど家計の事情で就職した。『ホントはもっと勉強したかった』と泣いていた。多くの学生が苦しんでいることをわかってほしい」と訴えました。(写真は署名を受け取る田村智子参議院議員)

岩国基地 極東最大の基地化へ 7月12日に1000人の抗議集会

米軍岩国基地では、7月上旬に予定されている普天間のKC130空中給油機15機の移転開始、さらに2017年頃に予定されている厚木の空母艦載機59機の移駐などの準備が進んでいます。

これに対して、超党派の市民団体である「愛宕山を守る市民連絡協議会」が7月12日に「愛宕山に新たな米軍基地はいらない7/12市民大集会」を開催する予定です。

日本共産党は、岩国での住民運動の発展に貢献するとともに、今年2月に仁比聡平参議院議員が予算委員会で岩国基地問題を取り上げたのをはじめ、山口県議会、岩国市議会で論戦を繰り広げて奮闘しています。

7月12日のチラシは、各県委員会に送っていますので、活用してください。

岡山地区「躍進月間」成功へ 全国遊説の成功と結んで

岡山地区は「躍進月間」の目標達成へ、7月5日に山下芳生書記局長を迎えての演説会の成功と結んだ取組みを強めています。地区や支部では、演説会案内の宣伝カーを運行するとともに、各団体への案内活動を進めています。

森脇久紀県議は、朝の宣伝を週5回行うこととし、各支部からの参加も受けて、元気な宣伝を繰り広げています。演説会の案内も含めた支部と訪問活動では、「読むのは初めて」という日曜版読者も増えています。(岡山県党ニュースから)

国会最終日の「にひとつトーク」は広島の子生が「主役」に

ネットで見るとは、<http://www.youtube.com/channel/UC6dI4QMwiIVqggtt21veV5Tg> から。